

Expuesto el primer comic realizado en la biblioteca de Eibar

La biblioteca Juan San Martin muestra a través de su blog, <http://bibliotecaeibar.blogspot.com>, el primer cómic realizado en sus instalaciones dentro de la iniciativa 'Cómic digital', del programa 'Making'.

'A las 5 donde siempre' (título del cómic digital), es una historia corta de Ekhiotz Aranguena y Jose Elías, elaborada con la ayuda de Anartz Aranguena y "la colaboración de los asistentes al curso de cómic organizado por la biblioteca de Eibar".

En el taller impartido en la biblioteca se buscaba idear una historia, hacer el guión, crear personajes y escenarios utilizando la fotografía digital, transformar la fotografía en viñetas y pasarlo a formato digital y finalmente, editarla utilizando el ordenador.

La iniciativa 'Making' se ha desarrollado también en otras bibliotecas bajo la supervisión de profesionales relacionados con la materia. En el blog www.makingsarea.blogspot.com se muestran más trabajos.